



Un caso de meningitis en una alumna zamorana obliga a tratar a sus compañeros de la Usal

B. B. / A. F. / J. A. S.
ZAMORA

Una joven zamorana que cursa estudios universitarios en Salamanca, donde tiene su residencia los días laborables, permanece ingresada en la Unidad de Cuidados Intensivos del hospital Virgen de la Concha de Zamora desde el pasado domingo aquejada de meningitis. Al parecer, la estudiante llegó hace tres días al servicio de Urgencias del Clínico con un cuadro de fuerte dolor de cabeza, por lo que los facultativos que la atendieron sospecharon que podría tratarse de un caso de meningitis, según informaron fuentes sanitarias. Por este motivo, los médicos le realizaron las pruebas correspondientes y determinaron que podría tratarse de un caso de meningitis de tipo bacteriano que fue cogido a tiempo, lo que es vital para evitar daños mayores en este tipo de casos.

A partir de ese momento, el

centro hospitalario activó el protocolo establecido para estas situaciones por la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León, que incluye la aplicación del tratamiento preventivo del meningococo a las personas allegadas al paciente que han estado con él en los últimos días. En este caso, la profilaxis se aplicó tanto a familiares de la joven como a amigos y compañeros de Zamora y del lugar de residencia en Salamanca.

Aunque fue el domingo cuando se detectó el caso sospechoso en el hospital Virgen de la Concha, la joven había permanecido durante la semana en la capital charra, por lo que la medicación preventiva también se le administró a algunos estudiantes salmantinos.

Aunque la joven permanecía ayer aislada en la Unidad de Cuidados Intensivos, su evolución había resultado favorable. ■